



▼ DANSE / DANCE

# IN A CORNER...

ROBYN ORLIN / NADIA BEUGRÉ

VEN  
**09 FÉV**  
20:00

© François Kohl

## INTRODUCTION À LA PIÈCE PAR CÉLINE CAMARA À 19:45. BORD DE SCÈNE À L'ISSUE DU SPECTACLE (EN FRANÇAIS).

**FR** Touchée par la condition des sans-abris new-yorkais, Robyn Orlin leur dédie au début des années 1990 une performance poignante, conçue autour d'une simple boîte en carton. Cet acte de désobéissance esthétique occupera une place particulière dans le cœur d'Orlin, pour resurgir pendant le confinement de 2020, telle une métaphore de l'éveil soudain et brutal de notre instinct de survie.

Ce solo fondateur est aujourd'hui repris par une interprète tout aussi lumineuse et virtuose : Nadia Beugré. Véritable incarnation de l'esprit et de l'énergie révoltés qui caractérisaient la jeune Robyn Orlin, la danseuse et chorégraphe ivoirienne, lauréate du Prix SACD 2023 pour la danse, insuffle à la pièce sa passion et son engagement, lui conférant ainsi une nouvelle portée symbolique.

**EN** In the early 1990's, Robyn Orlin dedicated a heartrending performance to New York's homeless, whose plight had deeply touched her. Designed around a simple cardboard box, this act of aesthetic protest would hold a special place in Orlin's heart, only to resurface during the 2020 lockdown as a metaphor for the abrupt awakening of our survival instinct.

Today, this pivotal solo is being revived by a performer of equal luminescence and virtuosity: Nadia Beugré. Embodying the defiant spirit and energy that characterized the young Robyn Orlin, the Ivorian dancer and choreographer, winner of the 2023 SACD Prize for dance, infuses the piece with her passion and her commitment, thereby endowing it with a new symbolic resonance.

Titre complet  
***in a corner the sky surrenders – unplugging archival journeys ... #1 (for nadia) ...***  
Une pièce de  
**Robyn Orlin**  
Interprétation  
**Nadia Beugré**  
Création lumières  
**Romain de Lagarde**  
Costumes  
**Birgit Neppil**  
Reconstruction du décor  
**Annie Tolleter**  
Musique et création sonore  
**Cédrik Fermont**

>> Site Internet

Spectacle présenté en collaboration avec la Commission de l'égalité des chances, la Commission de l'inclusion sociale, la Maison Citoyenne de la Commune de Mamer et l'association Stëmm vun der Strooss.



PLEIN TARIF : 22,50 €  
TARIF RÉDUIT : 8,00 €

À PARTIR DE 14 ANS

50'